

Aktionstag „Aktion Mensch am 1. Mai 2015“

Unser Beirat organisierte den Aktionstag für Menschen mit Handicap unter dem Motto „noch viel mehr vor“ gemeinsam mit der Grünen Maile am 1. Mai im Seepark. Dadurch konnte ein sehr hoher Besucherandrang verzeichnet werden.

Ermöglicht wurde diese Aktion zum 8. Mal durch Aktion Mensch e.V.

Der Aktionstag wurde von der Beiratsvorsitzenden, dem Bürgermeister Herrn Sommer und Frau Armenat vom Landkreis Uckermark eröffnet.

Besonders unser Bühnenprogramm hat viele Menschen mit und ohne Handicap angezogen und zum Mitmachen animiert.

Der AWO Wohn – und Betreuungsverband, die Einrichtung Margarete Blank, der DRK Kreisverband Uckermark, die Kinder der Wohnstätte Friedrich Fröbel, der DRK Kreisverband Uckermark, verschiedene Pflegeeinrichtungen, die Uckermärkischen Werkstätten, das Netzwerk gesunde Kinder und die Stephanus Stiftung Haßleben informierten über ihre tägliche Arbeit und ihre Einrichtungen.

Die Sozialstation Dirk Weise stellte die wuscheligen Alpakas vor, die von den Kindern und Erwachsenen sehr gut angenommen wurden. Die Alpakas werden auch zu Therapiezwecken verwendet.

Das Spielmobil des DRK, der Clown mit seinen Spielen und Geräten und die Wohnbau GmbH mit der Hüpfburg zogen die Kinder mit und ohne Handicap in ihren Bann. Dieses wurde so stark angenommen, dass es zu Wartezeiten kam.

Das SG-Entertainment Silvio Gensing unterstützte uns, gestaltete und führte durch das Programm.

Wir sind davon überzeugt, dass wir durch unsere Aktivitäten die Menschen mit Handicap in und um die Stadt Prenzlau noch mehr in das Licht der Öffentlichkeit gerückt haben und das Verständnis und die Toleranz nicht nur bei den Verantwortlichen der Stadt und des Landkreises sondern auch bei großen Teilen der Bevölkerung gewachsen ist.

Unser Aktionstag und die Grüne Maile der Stadt haben sich gegenseitig wunderbar ergänzt.

Elvira Wieland





